

ASSOCIATION DES ETUDIANTS MUSULMANS NORD-AFRICAINS EN FRANCE
115 , BOULEVARD SAINT MICHEL , PARIS 5ème .

DECLARATION DU COMITE DIRECTEUR DE L'A.E.M.N.A.F.

HALTE AUX AGRESSIONS RACISTES

Les travailleurs immigrés continuent à être l'objet de l'arbitraire discriminatoire et des agressions racistes . En effet , le 25 Avril , à 21 heures , une agression raciste , dont la nature fasciste et le caractère sauvage rappellent les actions criminelles du colonialisme pendant la guerre d'Algérie , a été perpétrée par un groupe de policiers en civils contre des travailleurs immigrés (11 Nord-Africains et 3 portu-gais) à Bagneux , rue des blains .

A 21 heures , un groupe de policiers en civils -pistolets et matraques aux poings- investirent subitement la maison et les baraque-ments où étaient logés ces travailleurs , cassant les portes , fenêtres , et ameublements . Une avalanche de coups deferla sur ces travailleurs en-core harassés par une journée de travail pénible , les uns en plein sommeil d'autres autour de leur paisible repas . A leur étonnement il leur fut rétorqué le passage à tabac , les injures et les menaces de mort . (étouffement jusqu'à évanouissement - un enfant à le tympan crevé...

Ensuite ils ont été embarqués au commissariat de Montrouge et gardés sans aucune explication jusqu'à 3 heures du matin , toujours sous les injures et les sévices .

Cette agression , révélée par les victimes seulement une so-main après , du fait même du choc et du climat de peur et d'intimidati-on qui les entourait , a suscité l'indignation et la solidarité des tra-vailleurs et démocrates français de Bagneux . Une délégation conduite par le Maire de Bagneux , accompagné des représentants de l'Union Locale CGT , du MRAP et des travailleurs agressés se rend à la préfecture . Les victi-mes qui ont déposés plainte auprès du Procureur de la République à Sceaux seront assistés par les avocats fournis par l'Union Locale CGT et le MRAP .

L'AEMNAP dénonce énergiquement cette agression raciste et de-mande aux autorités concernées de mener à bien l'enquête engagée , afin de démasquer et punir ses auteurs fascistes . Elle exprime sa solidarité aux travailleurs immigrés et exige que soit mis fin à la campagne de ra-cisme dont l'émigration continue d'être la victime . Elle réaffirme son soutien total à la lutte que mènent les travailleurs français et immigrés unis et leurs organisations syndicales , contre la dégradation de leurs conditions de vie et de travail , pour l'égalité de leurs droits sociaux et syndicaux . L'AEMNAP appelle les étudiants maghrébins et l'opinion dé-mocratique française et internationale à dénoncer et à se mobiliser pour soutenir l'action de solidarité avec les travailleurs immigrés , à lutter contre le racisme et ses manifestations fascistes .

PARIS le 8 Mai 1972
Le Comité Directeur

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une fois de plus les commandos du Chah ont occupé les universités d'Iran, en particulier celle de Téhéran, Tabriz et Ispahan.

Une fois de plus le sang a coulé dans l'enceinte des universités d'Iran et d'autres victimes, d'autres héros sont venus allonger la liste déjà longue, des martyrs étudiants.

Une fois de plus la police du Chah a emprisonné des centaines d'étudiants, les soumettant à la torture.

Que réclamait les étudiants iraniens?

Le recteur de l'université de Téhéran refusant d'inscrire sur les listes d'examens les étudiants qui n'avaient pas pu payer les droits d'inscriptions, droits qui sont au dessus des possibilités de la majorité des étudiants (13000 F. droits annuels environ), les étudiants déclenchèrent une grève pour la diminution de ces droits. La grève était suivie par tous les étudiants (début mai).

Le recteur refusa d'accepter les revendications des étudiants et fit encercler l'Université par les commandos. Après une semaine de grève les commandos menaçaient d'occuper l'Université comme ils l'avaient déjà fait en 1961. Les étudiants exigèrent alors la libération de leurs camarades pour évacuer les lieux. Les détenus furent libérés et les étudiants quittèrent l'Université.

Peu après l'Université de Tabriz s'est mis en grève pour les mêmes raisons. Là les commandos du Chah attaquèrent les étudiants en les poursuivant à l'intérieur de l'Université. Bilan: 3 morts, des dizaines de blessés, des centaines d'emprisonnés. Les étudiants de l'Université de Téhéran ont pris connaissance de l'assassinat de leurs camarades et aussitôt déchirant les feuilles d'examens, ils se sont mis de nouveau en grève. La deuxième grève commença le 4 Juin. Cette fois les grévistes réclamaient le chatiment des assassins et la libération des détenus.

Pour briser cette grève le recteur n'a rien trouvé de mieux que de mettre en vacance l'Université alors que certains cours n'avaient pas encore pris fin. Il décida par ailleurs que certains

Le recteur refusa d'accepter les revendications des étudiants et fit encercler l'Université par les commandos. Après une semaine de grève les commandos menaçaient d'occuper l'Université comme ils l'avaient déjà fait en 1961. Les étudiants exigèrent alors la libération de leurs camarades pour évacuer les lieux. Les détenus furent libérés et les étudiants quittèrent l'Université.

examens se feront dans les salles dispersés dans divers quartiers de la ville et les autres examens soient reportés à la rentrée scolaire.

Les signataires du présent communiqué dénoncent vigoureusement:

- l'assassinat des étudiants de l'Université de Tabriz
- l'arrestation des centaines d'Etudiants des Universités de Téhéran Tabriz, Ispahan.
- l'occupation de ces lieux par les commandos du Chah.

Ils exigent par ailleurs:

- la libération immédiat des Etudiants emprisonnés
- l'évacuation des locaux universitaires par les commandos du Chah
- le respect de l'autonomie de l'Université tant de fois bafouée et violée
- le respect des droits élémentaires des étudiants(activités syndicales, libertés d'expression)
- Suppression des droits d'inscriptions qui visent à sélectionner les étudiants appartenant aux couches aisées.

Nous apportons notre appui inconditionnel à la lutte des Etudiants Iraniens et à leur organisation la C.E.I.

ASSOCIATION GENERALE de la GUADELOUPE- ASSOCIATION GENERALE des ETUDIANTS de la MARTINIQUE- ASSOCIATION GENERALE les ETUDIANTS de la GUYANNE.

ASSOCIATION des ETUDIANTS MUSULMANS NORD-AFRIQUAINS-Les ETUDIANTS de la R.A.U. en FRANCE-Le GROUPE D'ETUDE et d'ACTION SOCIALISTE TUNISIEN ETUDIANTS COMMUNISTES TUNISIENS

UNION des ETUDIANTS TURCS en FRANCE-ASSOCIATION GENERALE les ETUDIANTS LIBANAIS en FRANCE-UNION GENERALE des ETUDIANTS PALESTINIENS- ETUDIANTS IRAKIENS en FRANCE

ASSOCIATION des ETUDIANTS HELLENES à PARIS

UNION NATIONALE DES ETUDIANTS DE FRANCE